

» PUNTO Y APARTE



Por Ángeles Aguilar

GASOLINAZO, SIN EFECTO EN CALIFICACIÓN DE PEMEX

¡Alto ahí!... A pesar de que el llamado “gasolinazo” podría incrementar los ingresos de Pemex a cargo de **José Antonio González Anaya**, la realidad es que los efectos de la liberalización serán neutrales, para mejorar la calificación crediticia que actualmente sostiene la empresa energética.

Fabiola Ortiz, especialista de S&P deja ver que aunque el cambio es benéfico para Pemex, pues la venta de combustibles representa el 65% de los ingresos de transformación industrial, la empresa productiva del Estado aún enfrenta una abultada carga fiscal y el peso de las pensiones. Así que calificación, ni para adelante ni para atrás...